

Medieninformation

Bergfeuer auf der Nordkette erleben

Am 20. Juni stehen die Berge wieder in Flammen

Wenn der längste Tag des Jahres auf die kürzeste Nacht trifft, stehen die Berge wieder in Flammen. Besonders beeindruckend ist dieses Schauspiel hoch droben auf dem Hafelekar zu erleben – mit einem eindrucksvollen Blick auf die nächtliche Metropole des Landes.

Am Samstag, dem 20. Juni ist es wieder soweit: Auf der Innsbrucker Nordkette werden nach Einbruch der Dunkelheit die stimmungsvollen Bergfeuer zur Sonnenwende entzündet. Dieser mittelalterliche Brauch hat in Tirol eine lange Tradition und fasziniert die Menschen mit seiner speziellen Mystik jedes Jahr aufs Neue. Die spektakulären Feuer werden vom Sonnwendring koordiniert und wie überall in Tirol durch die heimischen Vereine umgesetzt. Die Motive der Feuer sind hauptsächlich Symbole aus der Mythologie und des Glaubens.

Musik und Genuss

Um den Abend so richtig genießen zu können werden die Besucher im Restaurant Seegrube by DoN oder in der Karstube mit Tiroler Spezialitäten wie herzhaften Kasspatzeln und einem heimischen Musikprogramm verwöhnt. Gäste sollten rechtzeitig reservieren, damit einem unvergesslichen Abend nichts mehr im Wege steht.

Rechtzeitig auffahren

Das Sonnwendticket der Nordkettenbahnen ist ab 16 Uhr an den Kassen Congress und Hungerburg erhältlich. Die Abendfahrt, (Berg- und Talfahrt) kostet € 21,- für Erwachsene und € 11,- für Kinder. Das Freizeitticket ist gültig. Die letzte Talfahrt der Hafelekarbahn ist um 22:30 Uhr, von der Seegrube geht's spätestens um 23:00 Uhr ins Tal. Die Hungerburgbahn verkehrt bis 19:15 Uhr. Die Besucher sollten nach dem Ticketkauf rechtzeitig auffahren, da die Anzahl Fahrgäste pro Kabine limitiert ist. Bei schlechtem Wetter ist der Ersatztermin am Samstag, dem 27. Juni angesetzt.